

“ eux et combien j'ai besoin qu'ils prient pour moi...  
“ Adieu ! Votre *sœur* très-affectueuse en Jésus-Christ.  
“ — MARGARET. ”

“ Elle était prisonnière dans une campagne à peu de distance de la ville ; mais elle ne devait pas être là pour longtemps. Nous reviendrons à elle un peu plus tard. Mettons nous à présent à la recherche d'Aloys : il était plus jeune d'âge et semblait moins robuste dans la foi. Si des inquiétudes avaient pu surgir, elles seraient venues de son côté, et il faut nous hâter de les dissiper. Moi qui avait vu jusqu'au fond de son cœur, je n'en conçus aucune ; mais d'autres étaient un peu inquiets, et bien des larmes accompagnèrent, ce jour-là, les prières presque incessantes qui se firent pour les deux néophytes. Je me hâtai d'écrire au *Messenger*, pour les recommander à vos prières, chers Associés de l'Apostolat. Au milieu de cette masse d'intentions, comment auriez-vous pu deviner en faveur de qui vous les faisiez monter au ciel, et quelle était l'urgence du secours ? Mais le Sacré Cœur, qui change en or divin tout ce que vous lui offrez, et s'est engagé par serment à exaucer chacune, même la moindre, de vos prières, choisit parmi ce nombre d'intentions, et applique la grâce d'après les mystérieux desseins de sa miséricorde. Je me suis trouvé si bien de ce secours, que depuis lors je n'ai plus manqué et ne manquerai point désormais d'écrire au *Messenger* pour recommander toute œuvre intéressant spécialement la gloire de Dieu et le salut des âmes.

(A continuer.)

---

### CONDITIONS :

La *Gazette des Familles Canadiennes* paraît tous les quinze jours. Le prix de l'abonnement, qui n'est que d'un écu, doit être payé invariablement au commencement de chaque année.

Toutes les correspondances concernant la rédaction et les abonnements, ainsi que les échanges, doivent être adressés au rédacteur, à St. Jean Chrysostôme (Lévis).